



## **ASIA/IRAQ - La violenza contro los cristianos son una amenaza para todo el país dice el Ayatolá al-Sistani**

Najaf (Agencia Fides) – La violencia que afecta a los cristianos en Iraq representa una pérdida para todo el país. Esta es la convicción expresada por el Gran Ayatolá Ali al-Husseini al-Sistani, durante una reunión el Miércoles, 8 de enero con una delegación de la Comunidad de San Egidio, recibida en audiencia por el líder político y espiritual de los chiítas iraquíes en la ciudad santa de Najaf. Lo dan a conocer fuentes locales consultadas por la Agencia Fides, que informan sobre el contenido de una conferencia de prensa celebrada tras la reunión de Andrea Trentini, miembro de la delegación de San Egidio. En la entrevista – ha explicado Trentini - al-Sistani ha manifestado su plena solidaridad con los cristianos iraquíes, insistiendo en que tenemos que preservar la presencia de las comunidades cristianas indígenas en el país, y que la violencia selectiva de la que son víctimas representa una amenaza para todo Iraq.

La delegación de la Comunidad de San Egidio se encuentra en Iraq para participar en un simposio sobre los temas de la convivencia y el diálogo entre las religiones. (GV) (Agencia Fides 01/09/2014). (GV) (Agencia Fides 9/1/2014).